

Premiere: Renzi und Kloss im „Mondscheintarif“

Komödie Damenduo bringt Roman von Ildikó von Kürthy auf die Bühne im Schlosstheater

Von unserer Mitarbeiterin
Andrea Fehr

■ **Neuwied.** Das Leben von Cora Hübsch könnte so einfach sein – wären da nicht ihr Exfreund, Dr. Daniel Hoffmann, und die Schmetterlinge in ihrem Bauch. Welche Regeln gelten, wenn man frisch verliebt ist? Wer ruft wen und vor allem zu welchem Zeitpunkt an? Als erfrischende Komödie rund um Neurosen, Missverständnisse und das ewige Spiel zwischen Mann und Frau präsentiert die Landesbühne Rheinland-Pfalz im Schlosstheater Neuwied derzeit „Mondscheintarif“ nach dem gleichnami-

Es gibt noch Karten

Die Komödie „Mondscheintarif“ ist bis zum 5. Dezember, vom 12. bis 16. Dezember sowie am 18., 19. und 30. Dezember, jeweils 20 Uhr, im Schlosstheater zu sehen. Die Silvestervorstellungen sind bereits ausverkauft. Karten gibt es unter der Telefonnummer 02631/222 88. Weitere Informationen gibt es im Internet unter der Adresse www.schlosstheater-neuwied.de

gen Roman von Ildikó von Kürthy. Constanze Jungnickel inszeniert die Komödie mit viel Esprit und Tempo. Als Cora Hübsch spielt Heike Kloss ihr vielseitiges komödiantisches Spektrum aus. Cora ist Fotografin, Single und trifft unter den unmöglichsten Voraussetzungen auf ihren Traummann. Dabei tritt sie von einem Fettnäpfchen ins nächste und lässt das Publikum an ihrer Achterbahnfahrt der Gefühle teilhaben. Politisch korrekt geht es da nicht immer zu, wenn Cora ihrer Wut auf den Angebetenen freien Lauf lässt – was aber unterm Strich umso komischer wirkt.

Anouschka Renzi brilliert mit Vielseitigkeit und einem feinen Sinn für Ironie. Als Jo ist sie Coras beste Freundin und gibt der Verliebten im Verlauf des Stücks mal mehr, mal weniger hilfreiche Ratschläge. Dennoch kann Cora in jeder Hinsicht auf sie zählen. Als Chefin eines beliebten italienischen Restaurants gibt sie die Edelzicke, die nur Augen für Coras Begleitung hat.

Als die beste Freundin von Dr. Daniel Hoffmann sorgt sie als Schauspielerin Ute „Carmen“ Koslowski schließlich auf der einen



Anouschka Renzi (links) und Heike Kloss stehen im „Mondscheintarif“ gemeinsam auf der Bühne im Neuwieder Schlosstheater. Constanze Jungnickel hat das Stück nach dem gleichnamigen Roman von Ildikó von Kürthy inszeniert.

Seite für Ärger bei Cora, entpuppt sich am Ende aber auch als Dea ex machina, die alle Hindernisse für einen glücklichen Ausgang zur Seite räumt. Marko Pustisek er-

gänzt das glänzend aufgelegte Damenduo als intelligenter, humorvoller, geistreicher, stilvoller und charmanter Dr. Daniel Hoffmann. Als Coras Exfreund sorgt er mit ei-

nem gewissen Sinn für Selbstironie und einer Portion Wiener Schmah für schallendes Gelächter beim Neuwieder Theaterpublikum. Das Schauspielertrio ist mit viel Spiel-

freude bei der Sache und sorgt damit für einen vergnügten Theaterabend, für den es am Ende der Premierenführung verdienten Beifall gab.